



happy new year 今年もよろしくお願ひします

2025年元旦

明日に向かって羽ばたく久村!!

新年明けましておめでとうございませう。

町内の皆様には、ご健勝にて新年をお迎えのことと謹んでお慶び申し上げます。

昨年は元旦に能登半島地震が発生し、波乱の年明けとなりました。『皆様、大地震に対する備えは大丈夫でしょうか』平時の今だから出来る備えをお願い



会長 浅葉 清志

致します。さて昨年の町内会活動は、見守り活動・清掃活動・運動会・防災訓練・文化祭・避難所運営訓練・クリスマス会等多くの活動や催しが実施できました。これらの活動では各部長が中心となりSNS (HP LINE) を駆使し、ボランティア員を募集して行われました。今年も様々な活動(計画と結果報告)の情報発信を行いますので皆様のご協力をよろしくお願いいたします。
久村町内会会長 浅葉 清志

久村 『ゆく年・くる年』

《ゆく年》
年明けの数時間前には、役員たち青年部・婦人部の方を中心に、甘酒・年越しそばに、そして熱燗のお神酒を振る舞う方など、



初詣の人達憩いの場



甘酒を振舞う美女



初詣の時間まで身体を冷やさないうちを配ってくださる役員たち感謝いたします。時間が刻々と迫ってくると、続々と初詣に来る人が増えてくるにつれそれぞれの担当も忙しそうです。



初詣を行つた人たち



一番手「大貫兄弟」



年明けの合図太鼓で

《くる年》
御瀧神社の太鼓の合図と共に、『2024年(ゆく年)から25年(くる年)へ』今年も良い年でありますように、また、今年こそ良い年でありますように、年頭の祈りは個人それぞれ、今年も先頭に並んだ(大貫3兄弟少年)は昨年からの2年連続一番手、今年も263名となりました。

第6回

おしゃべりひろば

クリスマス会

12月8日(日)

子どもたちのゲームなどは満足

12月8日(日)久村生きがいの家会館は、部屋いっぱいクリスマスツリーで飾られていた。小学生を中心に集まった32名、お手伝い有志、保護者合わせて21名合計53名が町内会館に集まった。子どもたちはサンタクロースが来た時のために、みんなブーツをつくり、浅葉会長宅で育った「綿花」をブーツにつけ、サンタクロースを待ちわびて居た。そして、待ちわびていた「サンタクロース」のプレゼントでは、ブーツに綿花を巻きつけた入れ物にいれてもらおうと、うれしさに喜びに沸いていた。また、「手芸の会石川さん」からのプレゼントもあり、子どもたちは、楽しい午後2時間を、とても素敵な時を過ごしたようです。



久里浜中学校

避難所運営

『マニュアル訓練』

91名が参加

12月1日(日)久里浜2丁目第2公園8・30集合

《集合場所実施体験》
1. 公園集合と共に「避難者カードへ記入」
2. 公園で人が想定した三角巾の使い方を学ぶ
3. 全町内会(八幡・久村・佐原町内会・クリオ・ガーデンライフ自治会) 5地区が久里浜中学校へ、合同の「避難所運営訓練」に向かう。

《避難所運営訓練》
実施にあたり、今年1月に発生した、能登半島の地震で、相当数の被害が出ております。向こう30年以内に起こるであろうと言われている、大震災を想定し、「避難した人が、避難場所で一時的に生活できるための運営」をして行かなくてはなりません。横須賀市では「避難運営訓練」を作成し、マニュアルに沿って訓練を実施しています。

《総括》
三浦半島は着実に沈下しているという、その反動でいつ起きるかわからない大災害が想定される話がありました。今回の参加人数は、久村町内会は38名、久里浜中学校へ駆けつけた人数は総数91名の報告がありました。我々、久村町内参加者は、朝集合した、久里浜2丁目第2公園に戻り、手土産に避難した時の食べ物、そして参加者全員で記念撮影し、解散となりました。

【大内 栄】

久里浜2丁目第2公園へ集合



三角巾装着訓練



避難者カードへ記入



8時30分集合



プライベートテント張り、簡易ベッド作り



参加した久村町内会の人たち

久里浜中学校へ向かう久村編隊チーム